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Ata da 13ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2025 – 2026.  

 
 
Aos 11 (onze) dias do mês de março do ano de 2025, às 15h (quinze 

horas) sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Cal Moreira, 

Davi Davino, David Emprego, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, 

José Marcio Filho, Jeannyne Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann 

Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Milton Ronalsa, Olívia 

Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, Silvio Camelo Filho, Siderlane 

Mendonça, Silvania Barbosa, Thiago Prado, Teca Nelma e Thales 

Diniz. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 

anterior enviada eletronicamente. O senhor Presidente, vereador 

Francisco Filho solicitou um minuto de silêncio pelo falecimento dos 

senhores: José Leonardo Costa Marco (empresário), Luiz Dantas (ex 

deputado) e Vinícius Cansanção (ex prefeito de Maceió). Passou a 

reportar – se ao dia 08 de março onde comemora – se o Dia 

Internacional da Mulher que precisa ser sempre enfatizado em razão 

da luta das mulheres pelo seu espaço na sociedade e essa semana 

em homenagem as mesmas as sessões desta Casa serão presididas 

e secretariadas por mulheres que estão sentadas neste Parlamento 

com muita altivez. Cumprimentou todas as mulheres que fazem a 

diferença neste Parlamento municipal. Nesse momento a presidência 
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da sessão foi passada para a vereadora Silvania Barbosa que 

convidou todas as vereadoras para compor a mesa dos trabalhos. No 

Grande Expediente, como primeira oradora, a vereadora Teca 

Nelma tratou sobre a questão da educação que vem repercutindo na 

internet com relação a decisão da SEMED de colocar nas ruas 

veículos sem condições de circular. Parabenizou o Ministério Público 

de Alagoas pelo apoio oferecido a população e reiterou a 

necessidade do secretário de educação comparecer a esta Casa. 

Concluindo agradeceu ao presidente desta Casa pela atitude de 

prestigiar as mulheres deste poder permitindo que as mesmas 

conduzam os trabalhos. Em aparte, o vereador Rui Palmeira se uniu 

a oradora quanto a preocupação com a educação e mencionou a 

visita que fez as escolas Iêda no bairro Village II que encontra – se 

fechada por conta de uma obra parada desde 2020 e a escola 

Petrônio Viana no conjunto Carminha bairro Benedito Bentes que 

também teve a obra paralisada há seis meses. Mais uma vez fez 

apelo ao vereador Leonardo Dias presidente da comissão da 

educação nesta Casa e o presidente deste parlamento vereador 

Francisco Filho para que possamos fazer um debate haja vista que o 

município de Maceió precisa dá uma respostas as mães dos alunos. 

Em aparte, o vereador Jonatas Omena informou que hoje a SEMED 

atende cerca de dezoito mil alunos usuários do transporte escolar em 

Maceió e a divisão dos ônibus foram feitas em três lotes. Ressaltou 

que esse problema é antigo e em 2016 fez uma filmagem que 

repercutiu de forma nacional, na época a SEMED dirigida pela então 

secretária Ana Dayse tinha em sua sede ônibus novos parados 

enquanto rodavam os que não tinham nenhuma condições. 

Concluindo informou que a SEMED nessa atual gestão está tomando 

providências quanto as questão. Retornando a oradora, não 

compreendeu a argumentação a não ser que estivéssemos falando 

do primeiro mês de gestão do prefeito JHC e leu nota do Ministério 
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Público informando a liberação dos ônibus pela prefeitura de Maceió 

sem a vistoria obrigatória da DMTT e sem segurança. Em aparte, o 

vereador Rui Palmeira esclareceu que os ônibus citados na fala do 

vereador Jonatas Omena foram adquiridos na gestão passada além 

de haver recursos do FUNDEF e quase todas as obras do plano 

estão paralisadas. O segundo orador vereador Allan Pierre registrou 

a entrega hoje pela manhã de duas creches CRIA pelo Governo do 

Estado e a secretaria estadual de educação no bairro Benedito 

Bentes onde quase quatrocentas crianças de zero a cinco anos serão 

atendidas. Junto com este vereador participaram os vereadores Teca 

Nelma e Milton Ronalsa. Lembrou que durante a visita feita na sexta 

– feira passada pela secretaria estadual de educação havia entulhos 

de lixo nas proximidades da creche onde foram coletados pela Alurb 

que continuará vistoriando o local para evitar mais descartes de 

sujeiras. Parabenizou a todos envolvidos nessa ação. Em aparte, o 

vereador Thiago Prado destacou a dificuldade que teve de reordenar 

a área quando secretário comunitário por ser um espaço do Estado 

e a prefeitura não tinha poder administrativo de notificar os invasores 

irregular de forma que se transformou não só em um lixão como 

também em uma cracolândia. Espera que o Governo do Estado cuide 

da área para que possamos ter um local mais ordeiro. Retornando 

o orador informou que o estado indenizou todas as pessoas que 

ocuparam o local e hoje há um projeto para a construção de 

habitação  pelo programa ‘’minha casa, minha vida’’ dotado de uma 

área de equipamentos. Enquanto não acontece pedimos segurança 

ao Estado para que o local não volte a ser invadido. Em aparte, a 

vereadora Teca Nelma fez alusão ao dia internacional da mulher com 

a entrega das creches haja vista a necessidade das mães ter um local 

para deixar os filhos enquanto trabalham. Retornando o orador, 

ateve – se a mesa de negociação ocorrida ontem entre dois 

sindicatos e a secretaria de gestão do município e nessa articulação 
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o município apresentou uma contra proposta de quatro por cento e 

aqui este vereador apresentou um requerimento de oito por cento. 

Falou que o diálogo entre as partes continua e pediu o apoio desta 

Casa nas negociações. O terceiro orador, vereador Siderlane 

Mendonça mencionou a luta que travou para que a creche CRIA 

esteja aberta hoje no bairro Benedito Bentes bem como a retirada 

dos invasores através de indenizações. Quanto a limpeza próximo a 

feira livre é feita mais a principal preocupação é com a segurança das 

mães e das crianças no local onde elas vão estudar por conta de uma 

cracolândia ao lado e pessoas se prostituindo durante o dia. 

Parabenizou ao Governo do Estado e solicitou a retirada da 

cracolândia. Em aparte, o vereador Thiago Prado falou sobre a 

iniciativa para a realização de uma audiência pública nesta Casa com 

o objetivo de debater sobre as cracolândias espalhadas em Maceió 

e vai continuar trabalhando para que o Governo atue nesse sentido. 

Retornando o orador  registrou a criação futura de mais creches na 

região do Benedito Bentes e parabenizou as mulheres pela 

passagem do seu dia ao tempo em que mencionou a ‘’Casa da 

Mulher’’ criada por este vereador para atender todas as mulheres de 

forma gratuita. Questão de ordem, a vereadora Teca Nelma 

registrou ‘’a Casa Rosa’’ criada pela mãe desta vereadora para 

atender as mulheres e esclareceu que não é contra a internação de 

pessoas adictas mais sim contra a compulsória. O quarto orador, 

vereador David Emprego prestou a sua homenagem as mulheres e 

informou o protocolo de um projeto de lei de sua autoria onde amplia 

para cento e oitenta dias a licença maternidade das servidoras 

públicas de Maceió. Leu e comentou o conteúdo do projeto que já é 

realidade em outras esferas além de mencionar outra lei ‘’caminho 

seguro’’ para atender mulheres vítimas de violência. A quinta 

oradora, vereadora Silvania Barbosa reportou – se ao mês de março 

que além de ser um período em homenagem as mulheres também 
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ocorre vários casos de feminicídios. Ressaltou que acompanhou 

pelas redes sociais o aumento no número de violência contra as 

mulheres como também contra crianças que tem sido abusadas. 

Gostaria que neste parlamento tivesse um número bem maior de 

mulheres representando a nossa política mais hoje temos um 

quantitativo de mulheres com altivez. Sugeriu aos vereadores 

quando apresentar comendas que sejam  para aquelas mulheres que 

estão no anonimato vivendo entre a minoria. O sexto orador, 

vereador Francisco Filho lembrou quando trouxe a esta Casa uma 

realidade que acontece em São Paulo que é o transporte escolar 

gratuito feito por vans, cooperativas e as crianças são pegas e 

deixadas na porta de casa. Este vereador achou interessante e 

trouxe para Maceió. Recebeu a informação de que neste momento 

está havendo uma reunião com a secretaria de educação e o pai 

deste vereador participa representando o mesmo. Espera que dê 

certo e a cooperativa possa fazer esse convênio com o município 

para que dessa forma as vans particulares possa participar. Em 

aparte, o vereador Allan Pierre comentou que vem estudando um 

projeto de lei que trata sobre as chamadas públicas para a merenda 

escolar de todos os municípios e poderíamos construir juntos uma 

legislação municipal semelhante para que possamos contemplar as 

associações que já fazem esse serviço em Maceió. Em aparte, o 

vereador Cal Moreira lembrou a dificuldade que o ônibus tem para ter 

acesso a algumas localidades a exemplo da comunidade no bairro 

Reginaldo. Em aparte, a vereadora Silvania Barbosa lembrou uma 

discussão feita nesta Casa sobre um projeto de lei de sua autoria 

tratando sobre veículos escolares de sete lugares e hoje o orador traz 

que a associação das vans está discutindo com a secretaria de 

educação uma forma de ajudar. Falou que o projeto foi aprovado 

nesta Casa é lei e hoje os motoristas de veículos de sete lugares são 

tratados como clandestinos e multados por conduzir o veículo sem 
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autorização para escolares. Indagou o que está acontecendo com a 

lei e espera providências por parte da prefeitura. Retornando o 

orador falou que em conversa com o superintendente da SMTT 

senhor André Barros, tratou sobre o projeto de autoria da vereadora 

Silvania Barbosa e esclareceu que hoje só as vans que são 

credenciadas no município não são suficientes para atender o 

número de crianças. Em aparte, o vereador Leonardo Dias falou que 

a DMTT tem uma resistência para cumprir as legislações desta Casa. 

Em aparte, o vereador Rui Palmeira solidarizou – se com a 

vereadora Silvania Barbosa e fez um apelo ao presidente desta Casa 

para que convide o secretário de educação senhor Vitor Braga para 

responder questões importantes sobre a educação. Retornando o 

orador, registrou a presença nesta Casa da ex prefeita Célia Rocha 

e convidou a mesma para adentrar no plenário. No Prolongamento 

do Expediente, foram lidos: projeto de lei nº 33/2025 do vereador 

Allan Pierre – protocolo web nº 02060040/2025. Projeto de lei nº 

30/2025 do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

02060010/2025. Projeto de lei nº 71/2025 do vereador Jonatas 

Omena – protocolo web nº 02190061/2025. Projeto de lei nº 56/2025 

do vereador Kelmann Vieira – protocolo web nº 02140014/2025. 

Projeto de lei nº 76/2025 do vereador Milton Ronalsa – protocolo web 

nº 02240018/2025. Projeto de lei nº 75/2025 do vereador Milton 

Ronalsa – protocolo web nº 02240015/2025. Projeto de lei nº 22/2025 

da vereadora Teca Nelma – protocolo web nº 02040004/2025. 

Projeto de lei nº 20/2025 da vereadora Teca Nelma  – protocolo web 

nº 02030036/2025. Projeto de lei nº 61/2025 da vereadora Teca 

Nelma – protocolo web nº 02170061/2025. Projeto de decreto 

legislativo nº 34/2025 do vereador Allan Pierre – protocolo web nº 

02270032/2025. Projeto de decreto legislativo nº 38/2025 do 

vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 02280002/2025. 

Projeto de decreto legislativo nº 39/2025 do vereador Brivaldo 
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Marques – protocolo web nº 02280004/2025.  Projeto de decreto 

legislativo nº 33/2025 do vereador Francisco Filho – protocolo web nº 

02270006/2025. Projeto de decreto legislativo nº 37/2025 do 

vereador Eduardo Canuto – protocolo web nº 02270064/2025. 

Projeto de decreto legislativo nº 32/2025 do vereador Jonatas Omena 

– protocolo web nº 02270002/2025. Projeto de decreto legislativo nº 

40/2025 do vereador Luciano Marinho – protocolo web nº 

03060007/2025. Projeto de decreto legislativo nº 44/2025 do 

vereador Luciano Marinho – protocolo web nº 03090003/2025. 

Projeto de decreto legislativo nº 45/2025 do vereador Rui Palmeira – 

protocolo web nº 03100001/2025. Projeto de decreto legislativo nº 

35/2025 do vereador Samyr Malta – protocolo web nº 

02270033/2025. Projeto de decreto legislativo nº 41/2025 da 

vereadora Olívia Tenório – protocolo web nº 03060009/2025. Feita a 

chamada para a ordem do dia foram constatadas as mesmas 

presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados processos 

de números e autorias: indicação do vereador Allan Pierre – em 

discussão única – protocolos web nº 03100010/2025. Indicações do 

vereador Brivaldo Marques – todas em discussão única – protocolos 

web nºs 02270013/2025, 02270025/2025, 02270011/2025, 

02270022/2025, 02270009/2025, 03100039/2025, 02270021/2025 e 

02270026/2025. Indicações do vereador David Empregos – todas em 

discussão única – protocolos web nºs 03100022/2025 a 

03100025/2025. Pela ordem, o vereador Francisco Filho solicitou 

que seja inserido na pauta da ordem do dia três moções de pesar de 

sua autoria. Sendo deferido pela presidente em exercício. Dando 

continuidade a leitura da ordem do dia foram lidos:  indicações do 

vereador Galba Netto – todas em discussão única – protocolos web 

nºs 03100012/2025 a 03100017/2025. Indicação do vereador 

Kelmann Vieira – em discussão única – protocolo web nº 

02270028/2025. Indicações do vereador Leonardo Dias – todas em 

Baixado Em: 30/04/2025



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
discussão única – protocolos web nºs 03070014/2025, 

03060016/2025, 03060002/2025, 03060001/2025, 03070015/2025 e 

03060005/2025. Indicação do vereador Luciano Marinho – em 

discussão única – protocolo web nº 03060003/2025. Indicações do 

vereador Milton Ronalsa – ambas em discussão única – protocolos 

web nºs 03100011/2025 e 03100018/2025. Indicações do vereador 

Siderlane Mendonça – todas em discussão única – protocolos web 

nºs 02230001/2025 a 02230013/2025 e 02210008/2025. Indicações 

do vereador Thales Diniz – todas em discussão única – protocolos 

web nºs 03100019/2025, 03100003/2025, 03100020/2025 e 

03100005/2025. Indicações do vereador Thiago Prado – todas em 

discussão única – protocolos web nºs 03100026/2025, 

03100027/2025 discutido pelo autor e o vereador Leonardo Dias, 

03100028/2025 a 03100030/2025. Indicações da vereadora 

Jeannyne Beltrão – ambas em discussão única – protocolos web nºs 

03100031/2025 e 03100032/2025. Moção de aplauso do vereador 

Allan Pierre – em discussão única discutido pelo autor e os 

vereadores Leonardo Dias e Fátima Santiago  – protocolo web nº 

02270063/2025. Moção de apoio do vereador Leonardo Dias – em 

discussão única discutido pelo autor e o vereador Jonatas Omena. 

Aprovado com a abstenção e justificativa de voto da vereadora Teca 

Nelma – protocolo web nº 03090004/2025. Moção de repúdio do 

vereador Leonardo Dias – em discussão única discutido pelo autor e 

as vereadoras Teca Nelma e Silvania Barbosa – protocolo web nº 

03060014/2025. Nesse momento a sessão foi suspensa ás 

dezessete horas e quinze minutos, retornando ás dezessete horas e 

dezoito minutos. Dando continuidade a leitura da ordem do dia foram 

lidos:  Moção de aplausos do vereador Luciano Marinho – em 

discussão única – protocolo web nº 03050001/2025. Projeto de lei nº 

223/2024 do vereador Eduardo Canuto – em 1ª discussão – protocolo 

web nº 06180005/2024. Projeto de lei nº 289/2022 do vereador 
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Eduardo Canuto – em 1ª discussão – protocolo web nº 

06060039/2022. Projeto de lei nº 259/2024 do vereador Eduardo 

Canuto – em 1ª discussão – protocolo web nº 07310012/2024. Moção 

de pesar do vereador Francisco Filho – pelo falecimento do ex 

deputado Luiz Dantas – em discussão única . Moção de pesar do 

vereador Francisco Filho – pelo falecimento do ex prefeito de Maceió, 

senhor Luiz Cansanção Filho – em discussão única. Moção de pesar 

do vereador Francisco Filho – pelo falecimento do empresário José 

Leonardo Costa Marco – em discussão única.    Passando para o 

expediente final, o vereador Jonatas Omena prestou homenagem a 

todas as mulheres na pessoa daquelas que fazem parte da política 

nesta Casa. O vereador Silvio Camelo Filho deixou registrado a sua 

homenagem a todas as mulheres. A vereadora Teca Nelma 

parabenizou todas as mulheres que prestam serviço neste 

parlamento. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 

Maceió,11 de março de 2025. Maria Jairivane Sena da Silva  – 

Redatora de Atas e Debates.    
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